

Keluarga Besar KSOPP Danau Toba Rayakan Natal, Rijaya Ajak untuk Maknai Kelahiran Yesus

Karmel - SUMUT.PRESS.WEB.ID

Jan 11, 2025 - 22:07



SIMALUNGUN-Keluarga Besar Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba merayakan Natal Tahun 2024 di Sopo Grand Tamaro, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun, Sabtu 11 Januari 2025

Perayaan Natal 2024 tersebut mengangkat thema "Marilah Sekarang Kita Pergi ke Betlehem" Lukas 2:15. Dengan Sub Tema "Melalui Perayaan Natal ini hendaknya Keluarga Besar KSOPP Danau Toba menjadi saksi kristus melalui pelayanan yang penuh kasih, Damai dan Sukacita.

Dalam perayaan natal Keluarga Besar Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba juga ditandai dengan pujian lagu malam kudus dan menyalakan lilin natal oleh Kepala Kantor KSOPP Danau Toba, Rijaya Simarmata dan Pdt. Jurito Sirait. STh

Pdt. Jurito Sirait. STh dalam khotbahnya menekankan pentingnya momen Natal sebagai bentuk refleksi iman dan ucapan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa. Untuk itu mari melayani dengan sukacita, damai dan penuh kasih dan menjadi garam dan terang bagi sesama,"ucap Pdt. Jurito Sirait.

Pdt. Jurito Sirait. STh juga menyampaikan bahwa ajakan "Marilah Kita Ke Betlehem" agar umat Kristiani dapat merenungkan makna kelahiran Yesus Kristus. "Seruan "Marilah Kita Ke Betlehem" karena di Betlehem tempat kelahiran Yesus Juru Selamat lahir,

"Melalui thema ini, kami berharap menjadi refleksi bagi pegawai maupun petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba agar senantiasa menciptakan suasana kebersamaan dan kesederhanaan dalam menjalankan tugas-tugasnya."ucapnya

Kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata dalam sambutannya diawali dengan mengucapkan "Selamat Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Semoga kebahagiaan selalu hadir dalam hidup kita semuanya,

"Untuk itu, mari kita jadikan momen Natal ini sebagai inspirasi untuk terus bekerja dengan hati yang tulus, semangat kasih, dan komitmen yang kuat untuk melayani Tuhan dan merajut kebersamaan keluarga besar KSOPP Danau Toba dalam melayani dan melakukan pengawasan penyeberangan," ajaknya.

Rijaya juga menyampaikan pesan penting dalam perayaan ini, setiap personil Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba agar selalu bersyukur dan menjadikan perayaan Natal sebagai momen untuk membawa semangat melayani dan juga **Memaknai Kelahiran Yesus Kristus**

Personil Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba juga harus dapat menjadikan momentum istimewa ini untuk mempererat persaudaraan dan menjaga kekompakan antarsesama dengan kasih dan pengorbanan, mengikuti teladan Kristus. (Karmel).